

„Liebe gewinnt. Liebe ist ein Segen.“

Menschen, die sich lieben, werden gesegnet.

Am 10. Mai 2021 laden wir an unterschiedlichsten Orten in Deutschland zu Segnungsgottesdiensten ein. Dabei wollen wir keinen ausschließen. Wir feiern die Vielfalt der verschiedenen Lebensentwürfe und Liebesgeschichten von Menschen und bitten um Gottes Segen. Ganz ohne Heimlichkeit.

Am 22.02.2021 sagte die römische Glaubenskongregation einmal mehr "Nein" zu Segnungsfeiern für gleichgeschlechtliche Paare. "Wir segnen nicht die Sünde" - das ist ein Schlag ins Gesicht für Menschen weltweit, die z.T. ein Leben lang um ihre Art zu lieben ringen und dafür lange genug diskriminiert wurden - auch von der Kirche. Es ist auch ein Schlag ins Gesicht für alle Seeliger:innen und Theologi:innen, die Menschen in entscheidenden Situationen ihres Lebens den Segen Gottes zusagen, den Gott allein schenkt. Zur Realität dieser Kirche gehört bislang, dass eine Segensfeier für homosexuelle Paare und für Menschen, die nach einer zerbrochenen Ehe sich neu verlieben, meist heimlich passieren muss. Ein Segen durch die Hintertür jedoch ist beschämend - für die Segnenden und für die Kirche.“ (aus Aktion www.liebegewinnt.de)

Wir laden alle, ein, die sich lieben und in ihrer Liebe segnen lassen möchten:

10. Mai - 19.00 Uhr

Kath. Kirche St. Christophorus - Platanenstraße 63 – 65428 Rüsselsheim

Bedingt durch Corona gibt es nur eine begrenzte Anzahl von Plätzen, daher bitten wir um persönliche Anmeldung am Telefon unter 06142-50070.

Pfarrgemeinderat und Pfarrer der Pfarrei Heilige Familie in Rüsselsheim

